
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１）  

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

筑紫野警察署協議会 
 

 開催年月日時 
 平成３１年２月１９日 午後４時３０分 から 

 平成３１年２月１９日 午後５時４０分 まで 

開 催 場 所 筑紫野警察署 会議室 

出 席 者 

警察署協議会 会長以下９名 

 

警 察 署 

署長､副署長、刑事管理官、総務課長 

会計課長、生活安全課長、地域課長     

刑事第一課長、刑事第二課長、交通課長   

警備課長、被害者支援係長 

議 事 概 要 

 

 

  

【会長挨拶（要旨）】 

 ○ 本日は、お忙しい中お集まりいただき、お礼申し上げる。 

 ○ 今年は、統一地方選挙、参議院議員選挙等を控え、大変忙しい年となっている。 

 ○ 今回の警察署協議会は、今年度最後であるが、皆様どうぞ最後まで御協力お

願いする。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

○ 本日は、大変お忙しい中御出席いただき、お礼申し上げる。 

○ 昨年一年間を振り返ってみると、大雨による被害が甚大であったが、地域住

民に恐怖心を与えるような凶悪犯罪の発生はなかった。 

治安情勢について、刑法犯認知件数や交通事故の発生件数は、数字的に減少

しており、一定の成果が得られたのではないかと実感している。 

○ 警察部内においても当署は、昨年一年間の警察活動について、生活安全課、

交通課については高い評価を頂いており、地域課、刑事課等、他の課にあって

も相当の評価を頂いている。 

○ 当署の今年の業務運営方針については、福岡県警察運営指針に沿った形で、

昨年同様、鋭意進めていきたい。 

○ 今年は、大きな行事として、４月に統一地方選挙、６月にＧ２０サミット、

７月には参議院議員通常選挙を控えているが、当署としては、全力を挙げて管

内の治安維持に努めていきたい。 
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【報告事項等】 

 １ 警察署協議会会長連絡会議結果伝達（会長） 

 （１）平成３０年中の治安概況及び２０１９年福岡県警察運営指針等について 

 （２）自治体による街頭防犯カメラの補助事業等について 

 （３）警察署協議会活動報告 

   ア 小倉北警察署協議会 

   イ 行橋警察署協議会 

   ウ うきは警察署協議会 

 ２ 平成３０年中における筑紫野警察署管内の治安情勢について（総務課長） 

 （１）犯罪情勢 

 （２）交通事故情勢 

 （３）１１０番通報受理状況 

 （４）警察相談取扱状況 

 （５）本年の運営指針等について 

 ３ 前兆事案・通学路点検及びニセ電話詐欺対策について（生活安全課長） 

 （１）前兆事案・通学路点検 

ア 前兆事案とは 

   イ 受理状況 

   ウ 具体的事例の紹介 

   エ 通学路点検の状況 

 （２）ニセ電話詐欺対策 

   ア 被害状況 

   イ 手口 

   ウ 検挙事例の紹介 

   エ 被害防止対策 

 ４ ワースト１０交差点を中心とした交通事故抑止対策について（交通課長） 

 （１）事故多発交差点の交通事故発生状況等 

 （２）道路横断中の交通事故の危険性と抑止対策 

  

 

【質疑応答】 

  ○ 委員から「あおり運転については、どう対処しているのか。」旨の質疑があ

り、交通課長から「あおり運転については、多くの１１０番通報がされてい

る。悪質な事案に関しては、道路交通法違反や暴行罪等、あらゆる法令を駆

使して、積極的に取締りを行っている。」旨の回答があった。 

  ○ 委員から「警察がパトカーで動くときは、できるだけ赤色灯を点灯させて

見回りしていただきたい。」旨の意見があり、地域課長から「基本的に見回り

街頭活動については、赤色灯を点灯させて運行するようにしているが、秘匿

の必要性等がある場合については、赤色灯を点灯させずに運行しているので、

御理解頂きたい。」旨の回答があった。 
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○ 委員から「横断歩道を渡ろうとしている人がいるにも関わらず、車が止ま

らずに通行した場合、検挙されるのか。」旨の質疑があり、交通課長から「そ

のような状況で通行した場合、行政処分２点、反則金９千円の違反が成立す

る。横断歩道手前に人が渡ろうとしていたり、人が立っていたりすれば、一

旦停止をしなければならない。」旨の回答があった。 

○ 委員から「新庁舎となった筑紫野市役所正面出入り口に信号機の設置はな

いが、事故は発生していないのか。」旨の質疑があり、交通課長から「現在

のところ、筑紫野市役所新庁舎移転に絡む、正面出入り口付近での事故は発

生していない。」旨の回答があった。 

○ 委員から「オレオレ詐欺は、以前に比べて減ってきている感じがするが、

いかがか。」旨の質疑があり、生活安全課長から「未だに還付金詐欺やオレ

オレ詐欺などの予兆電話は、数多く発生している。」旨の回答があった。 

 

 

【閉会】  

  以上で、第５回筑紫野警察署協議会を閉会する。 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


